



*L'ADN et le mystère de la Croix,
L'empreinte Divine*



Par Japht M

Ephésiens 3 :3-4 « C'est par révélation qu'il m'a fait connaître ce mystère, ainsi que je l'ai écrit ci-dessus en peu de mots. Par où, en lisant, vous pouvez comprendre mon intelligence du mystère du Christ » (version BYM)

Romains 1 :20 « Car ses choses invisibles, mais aussi sa puissance éternelle et sa divinité, se voient clairement depuis la création du monde dans ses ouvrages quand on y réfléchit, pour qu'ils soient inexcusables »

Cette série de petits livrets que j'ai intitulé “ ***La signature de Dieu dans Sa création*** ” a but ***de révéler, d'éveiller, de faire comprendre et de stimuler les chrétiens à la recherche de la connaissance du Dieu Créateur à partir de ses ouvrages (création)***. Au-delà de ce que nous venons de citer, nous voulons également faire comprendre aux chrétiens que ***la science n'est pas ennemie de l'Evangile***, car c'est Dieu qui a donné aux hommes l'intelligence et c'est selon Sa volonté qu'Il permet que les hommes fassent des découvertes dans l'univers, dans la médecine, dans le fonctionnement des planètes et autres ; parce que tout cela se fait pour un but, celui de ***se laisser trouver par l'homme***.

La Bible nous dit de ***chercher l'Eternel pendant qu'Il se laisse trouver (Esaïe 55 :6)***, nous ne comprenons pas toujours ce passage car nous le prenons dans un sens ; celui de Le chercher dans la prière, jeûne, dans la Bible ou les écrits des hommes de Dieu oubliant que notre Dieu est tellement Grand que Sa grandeur nous échappe. Et le Seigneur n'a pas seulement donné Sa parole pour qu'on Le connaisse, Il a mis Sa signature partout dans Sa création comme ***Romains 1 :20*** nous le révèle.

Dans ce livret intitulé “ ***L'empreinte Divine, l'ADN et le mystère de la Croix*** ” nous allons ensemble voir et constater que même dans les éléments qui constituent le corps humain ; le Seigneur a laissé plusieurs empreintes qui prouvent que le Seigneur Jésus Christ est le Dieu Créateur, que lorsque la Bible dit : « ***Créons l'être humain à notre image...*** » n'est pas simplement une phrase mais une révélation que pour comprendre et identifier Dieu, il faut regarder à l'homme. Malheureusement, l'homme aujourd'hui n'est plus capable de ***révéler Dieu par ses agissements*** car étant corrompu par le péché ; l'homme lui-même s'ignore, raison pour laquelle il a du mal de connaître et à comprendre Dieu et cela est une conséquence de sa propre ignorance sur sa propre personne.

Nous vivons dans un siècle où il est facile pour un homme ou une femme de passer 5h sur les réseaux regardant des vidéos drôles, des personnes qui vont la compétition sur des choses futiles et autres, c'est facile de voir un jeune passer 6h ou plus devant la télé à regarder des choses qui nuisent à son intellect ou qui n'apportent rien de constructif dans sa vie mais il est rare aujourd'hui de voir de personne qui cherche à se cultiver en lisant des livres, en regardant des documentaires, en faisant des recherches sur des sujets scientifiques ou même qui chercheraient à connaître comment leur propre corps fonctionne.

Etant chrétiens, nous savons que la Bible nous demande ***de faire des efforts pour ajouter à notre foi la vertu et à la vertu la science (2 Pierre 1 :5)***. La science dont nous parle l'apôtre Pierre ici c'est une connaissance dans le sens général d'intelligence et de compréhension, en d'autres termes ***la culture générale***.

L'empreinte Divine, l'ADN et le mystère de la Croix, est un livret qui met en première position la relation entre l'ADN et la réalité spirituelle qui s'est passée à la croix alors que notre Beau Seigneur était sur la Croix souffrant et livrant Sa vie pour toute l'humanité et en deuxième position, il nous révèle la signature de Dieu dans le code génétique, prouvant ainsi non seulement que l'homme n'est pas le produit d'une évolution mais que la Bible dit la Vérité en disant que l'homme est devenu *une âme vivante* en recevant *le Ruach de El-Shaddai*, pour ceux qui ne connaissent pas ; nous parlons du *Souffle du Tout Puissant* qui est le Saint Esprit, The Holy Ghost, Celui qui anime toute chose (*Job 32 :8, 33 :4*).

INTRODUCTION

L'ADN et l'œuvre de la Croix : une exploration spirituelle et biologique

L'ADN (Acide DésoxyriboNucléique) est la molécule qui contient *les instructions génétiques* utilisées dans le *développement et le fonctionnement de tous les organismes vivants*. Son rôle dans *la transmission des traits héréditaires* est bien documenté en biologie, mais au-delà de sa fonction biologique, l'ADN représente également *un code de vie*. Chaque individu possède *un code unique inscrit dans ses gènes*, qui définit *son identité, sa structure et son fonctionnement*.

Ce qui rend chaque être humain unique en son genre c'est bien l'ADN. Il est responsable de la structure que chaque homme ou femme a dans ce monde ; c'est l'ADN qui détermine si une personne doit être élancée ou courte, claire ou noire, plus intelligente ou moins intelligente et parfois même qui est prédisposée à une maladie ou pas, raison pour laquelle, l'ADN est vu comme *le code de la vie* c'est-à-dire que la vie détient certains secrets et si une personne veut les connaître ; elle doit regarder à l'ADN pour découvrir cela. Tout comme nous en ce moment, nous regardons à l'ADN pour connaître la Grandeur de notre Dieu, mais au-delà de cela, nous voulons comprendre *pourquoi le Dieu Tout Puissant ne pouvait pas déclarer que toute l'humanité est juste puis Il nous enlève, pourquoi il a fallu qu'Il vienne mourir pour l'humanité*.

Et d'un point de vue chrétien, l'œuvre de la croix, où le Seigneur Jésus-Christ a pris sur Lui les péchés de l'humanité, est *un acte fondamental qui transforme la condition humaine, offrant une rédemption éternelle*. Une personne pourrait se poser la question la question de savoir : « *Mais que pourrait-il y avoir en commun entre un code biologique, une molécule microscopique, et un sacrifice spirituel universel ? Si l'ADN peut être vu comme un "code de vie", peut-il aussi symboliser la rédemption apportée par la croix ?* »

Dans cette réflexion, nous allons explorer le lien entre *le fonctionnement de l'ADN et l'œuvre de la croix*. Cette comparaison pourrait nous offrir *une nouvelle perspective sur l'idée de transformation, d'identité nouvelle et de réconciliation divine*, illustrant le sacrifice de notre Seigneur Jésus à travers *les lois biologiques de la vie*.

I. L'ADN : Le code de la Vie

L'ADN est souvent décrit comme *le livre de recettes biologique de la vie*. Il porte l'information nécessaire à la construction et au fonctionnement de tous les organismes vivants, y compris l'homme. Voici ses caractéristiques principales :

i. Structure de l'ADN

L'ADN est constitué de deux brins enroulés en une structure hélicoïdale appelée double hélice. Chaque brin est formé de nucléotides, composés de sucre, phosphate et bases azotées (adénine (A), thymine (T), cytosine (C) et guanine (G)). Les bases s'apparient de manière spécifique : l'adénine avec la thymine (A-T), et la cytosine avec la guanine (C-G). Cette structure donne à l'ADN la capacité de stocker et transmettre de l'information génétique.

Gloire à Dieu, car la manière dont sont disposés les bases de l'ADN ne sont pas du tout u hasard, mais plutôt une réflexion infiniment intelligente. L'ADN est comme ce que les informaticiens appellent dans leur langage *Easter egg* (œuf de Pâques), *watermarking* (commentaire caché), *backdoor* (entrée secrète) ... ce sont des signatures qu'un informaticien ou un développeur peut laisser dans son programme qui prouve qu'il est réellement le propriétaire, au cas où un autre volerait son travail ; il pourra prouver à partir de l'un de ces signatures qu'il en est l'auteur. Cette intelligence n'est pas anodine et ça ne sort pas de nulle part, le Seigneur notre Dieu est le Premier à avoir mis des signatures dans toute la création afin qu'aucun mortel ne se l'approprie. Nous verrons plus tard que la manière dont sont disposés les bases de l'ADN sont prophétiques et vraiment révélatrice (A-T et C-G).

ii. Réplique et Transmission

L'ADN a la capacité de *se répliquer*, c'est-à-dire de *copier ses informations pour être transmises aux cellules filles lors de la division cellulaire. Cette transmission assure la continuité de la vie d'une génération à l'autre, en maintenant le code génétique inchangé.*

Le Seigneur en venant dans le monde nous a dit une phrase très importante dont chaque fois nous répétons mais souvent nous n'avons pas l'idée ou nous ne mesurons pas l'ampleur ; et cette phrase est : « *Amen, amen, je vous le dis : si le grain de blé qui est tombé en terre ne meurt, il reste seul ; mais s'il meurt, il porte beaucoup de fruit* » (*Jean 12 :24*). Une personne va se demander : Mais d'où veux-tu en venir ? C'est simple ! Dans la parabole du blé et de l'ivrai, le Seigneur nous explique que l'ivrai c'est la semence de l'ennemi et que le blé ce sont les fils de Dieu, mais on ne se rend pas compte que nous étions l'ivrai avant de rencontrer le Seigneur Jésus, puis nous sommes devenus le blé.

En effet, le Seigneur Jésus est venu changer notre identité et cela impliquait que nous devenions comme Lui ; d'où *Jean 12 :24*, c'est parce que le Seigneur est un Arbre qu'Il peut *se répliquer comme l'ADN se réplique pour transmettre les informations*. De même, pour assurer une continuité de la nouvelle espèce venue et sortie du Second Adam, le Seigneur nous transmet continuellement ses informations afin que d'une génération à une autre, Le même Christ soit visible.

Un peu plus loin, nous verrons qu'une fois de plus les bases de l'ADN tout comme YHWH sont similaires au point où nous sommes obligés de reconnaître le Créateur par sa signature. L'ADN a été structuré de la même manière que le Seigneur a structuré son propre Nom lorsqu'Il se révéla à Moïse ; et ce qui est encore plus prophétique est l'effet que cela nous ramène à Genèse quand Dieu souffla dans l'homme. Or nous savons que Dieu est Esprit, et l'Esprit est Vent, en soufflant dans l'homme ; c'est Lui-même que Dieu donnait à l'homme, raison pour laquelle ; tout ce qui constitue l'homme pointe vers son Créateur : Jésus Christ, le Grand JE SUIS de la Bible, YHWH.

iii. **Fonction des gènes**

Les gènes, segments d'ADN, sont *les unités fonctionnelles qui codent pour des protéines, les briques fondamentales de la vie*. Les protéines, à leur tour, assurent la structure, le métabolisme, la croissance et la réparation des cellules.

Les protéines sont à la base de tout dans la vie d'un humain car ils assurent comme citer ci-haut : la structure, le métabolisme, la croissance et la réparation des cellules. Pourquoi cela est important ?

- **La structure** : nous savons que parmi les éléments qui distinguent un humain d'un autre, la structure en fait partie. La structure d'un être humain dépend aussi de la quantité de protéines que la personne possède, en d'autres termes ; une personne peut être à la base de sa structure morphologique. Raison laquelle aujourd'hui ; il existe plusieurs manières surtout dans le domaine médical de changer la structure (aspect) de son corps (œil, nez, lèvres, dents, seins...) et dans les produits qui sont utilisés en médecine pour effectuer ces changements, les protéines sont en grandes quantités. Nous verrons pourquoi il faut qu'un enfant de Dieu a besoin de la Parole et du Souffle pour croître et avoir la stature de Christ, car les deux agissent comme des protéines pour donner à notre homme intérieur une structure (forme).
- **Le métabolisme** : c'est l'ensemble des réactions chimiques qui ont lieu dans le corps humain. C'est le métabolisme qui transforme la nourriture en énergie, qui construit ou répare les tissus, élimine les déchets etc. tout ceci évoque pleins de réalités que nous voyons avec le Seigneur Jésus à la croix.
- **La croissance** : aucun parent ne peut trouver normal que son enfant de 2 ou 3 ans ne pas marcher. C'est anormal de voir un jeune de 13 ou 15 ans se comporter comme un enfant de 2 ou 3 ans ; c'est-à-dire se faire pipi dessus ou manger de la poussière et autres choses. Un parent normal se dira à lui-même que son fils ou sa fille a un problème et cherchera la solution ; beh c'est pareil ! lorsqu'une personne mange, bois, dort et fait tout mais il n'y a pas de croissance cela devient troublant. Et tout ceci dans le corps humain est réglé par l'ADN.

- **La réparation des cellules** : la plupart d'entre nous ne savent pas qu'à chaque instant nous vivons la mort et la résurrection. Oui, ça peut sembler troublant mais c'est non seulement une réalité mais aussi une vérité ; car à chaque instant nous grandissons, même si c'est d'une manière infinie qu'on ne peut observer à l'œil nu. Et nos cellules à cause de ce processus de croissance qui s'opère en nous meurent et renaissent, ayant ainsi un cycle de mort-résurrection et tout cela grâce à l'ADN.

iv. Le rôle de l'ADN dans l'identité

L'ADN est le fondement de *notre identité biologique*. Il détermine *nos caractéristiques physiques, notre prédisposition génétique, et même certains aspects de notre santé*. En ce sens, l'ADN peut être vu comme un "*code personnel*" qui nous définit.

Je crois que nous avons essayé d'abord sous cet angle un plus haut en parlant des sous programmes ou encore des signatures informatiques de chaque développeur. L'ADN est ce qui nous rend unique à notre genre même si une personne fait de la chirurgie plastique pour nous ressembler ; cette ressemblance restera au niveau de l'apparence et n'ira pas plus loin, car l'ADN de chacun façonne son caractère, les prédispositions aux maladies, à une intelligence incroyable, à une morphologie symétrique ou asymétrique...

Il y a des personnes qui sont bon de nature, douce, aimable, associable... ce que nous disons souvent ou appelons "*de nature*" est une information contenue dans l'ADN de la personne qui fait qu'elle possède une aptitude que les autres ne manifeste pas aisément. En des termes simples, l'ADN est à la base de notre identité en tant qu'individu dans ce monde et nous donne d'être unique, car même les vrais jumeaux ne partagent pas totalement un même ADN à 100% malgré qu'ils soient issus d'un même noyau, il y a toujours une petite différence peu importe qu'elle soit visible à l'œil nu ou pas.

II. L'œuvre de la Croix : Le sacrifice de Jésus pour la rédemption

Nous avons parlé de l'ADN, maintenant parlons de l'œuvre de la croix, car pour les chrétiens, c'est le moment où le Seigneur Jésus-Christ, par Son sacrifice volontaire, a pris sur Lui les péchés de l'humanité et a permis à *l'homme de se réconcilier avec Dieu*. Voici les points clés de cette magnifique œuvre rédemptrice :

i. Le Péché comme Altération du Code Divin

Comme nous le savons si bien en tant qu'enfant de Dieu depuis *Genèse, le péché a brisé l'harmonie entre l'humanité et Dieu*. Le péché a introduit *une altération dans l'ordre parfait de la création, semblable à un défaut ou* de ce que nous pouvons qualifier avec un terme qui convient avec notre sujet d'une "*mutation*" dans le *code génétique de l'humanité*. Ce péché entraîne la séparation de Dieu et la mort spirituelle.

Etant chrétien, nous sommes sans ignorer que lorsque le Seigneur créait ; tout était parfait. A chaque fois que le Seigneur terminait une création nous dit la Bible, Il disait que ***c'était bon !*** Et pour l'homme ça l'était encore plus car Il dit que ***c'était très bon !***

La création de Dieu était parfaite avant le péché. Le péché est venu comme une bombe nucléaire dans le monde ; car à cause du péché, la création a été modifiée de son état naturel ou premier. De même, qu'à cause des certaines radiations qui émanent de tout ce qui est nucléaire ou radioactive peut modifier l'ADN d'un être humain, le péché est une radiation qui altère l'ADN spirituel de l'homme ; c'est ainsi que l'homme qui, selon le plan et le projet que le Seigneur avait ; il devrait vivre éternellement dans la gloire sans connaître la mort, et le Seigneur informa l'homme que le jour où il mangera de l'arbre dont il était interdit de toucher à son, ce dernier allait connaître la mort (***Genèse 2 :17***).

La présence du péché a eu le même effet d'une manière spirituelle que la présence de la bombe nucléaire qui était tombé en Japon, cette bombe à causer des mutations génétiques ; et parce que le code génétique a été modifié, des générations en générations, il y a des répercussions.

ii. Le Sacrifice de Jésus

Le Seigneur Jésus, dans Son sacrifice sur la croix, porte les péchés de l'humanité, absorbant la "maladie" spirituelle du péché. Sa mort a ***permis de rétablir la relation entre l'humanité et Dieu, de nettoyer le péché et de rétablir l'harmonie perdue***, tout comme une ***réparation d'une anomalie dans un code génétique***.

La mort de notre Seigneur Jésus était pour l'humanité ce qu'on appelle en médecine ***une thérapie génétique***. La thérapie génétique est une technique qui vise à ***corriger un gène défectueux, remplacer un gène manquant ou altéré et introduire un nouveau gène pour aider à combattre une maladie***. Certes, cela n'égale pas l'immense travail de notre Puissant Rédempteur, mais j'aimerais prendre un exemple concret qui illustre le sacrifice de notre Seigneur et le pourquoi Il devait nécessairement mourir pour le salut de l'humanité.

Comme nous l'avons dit ci-haut, à l'instant où le péché a fait son entrée dans l'humanité ; celle-ci a subi une altération car il y avait un parasite qui venait de s'installer tout comme certains parasites provoquent des modifications au niveau de notre système immunitaire, certains peuvent causer des modifications génétiques et le péché s'est comporté de la même manière en entrant dans le monde. Le péché avait tellement corrompu et altéré l'humanité que le Seigneur devait éradiquer presque toute l'humanité pour régler le problème (***Genèse 6***) et ***la mort de notre Seigneur était comme un déluge qui est venu pour éradiquer le gène qui s'appelle péché pour introduire un nouveau gène dans l'humanité, et ce gène qui devait régler le problème c'est le Saint Esprit, The Holy Ghost*** (ceci est une illustration, car le Saint esprit est une Personne).

iii. La rédemption comme transformation

Par Sa résurrection, le Seigneur Jésus offre la possibilité *d'une nouvelle création, d'une nouvelle vie, semblable à un "code génétique" renouvelé* comme après une thérapie génétique. Le Seigneur Jésus Christ est la première *"nouvelle humanité"*, rétablissant ce qui avait été altéré par le péché ; raison pour laquelle on parle de Lui en tant que *le Second Adam* et ceux qui croient en Lui sont *"recréés"* (*Jean 1 :12, 2 Corinthiens 5 :17*) à travers Sa mort et Sa résurrection.

Comme nous ne cessons de le répéter, le Seigneur a dit qu'une fois que le grain de blé meurt, il porte beaucoup de fruits ; et le grain de blé dont il s'agit comme nous le savons ; c'est Lui-même. Une humanité corrompue par le gène du péché avait besoin d'une thérapie génétique afin qu'on éradique ce gène afin d'implanter un autre, raison pour laquelle notre Seigneur devait faire trois jours dans la Terre avant de ressusciter. Vous serez surpris de savoir que pour la correction ou remplacement d'un gène se fait en médecine de 1 à 3 mois ! Coïncidence ? Non, pas de coïncidence possible, ça ne confirme que davantage que le Seigneur est l'Instigateur de toute chose et qu'Il est à la commande totale, mais aussi que la science est inspiré de Lui.

Maintenant, nous allons ensemble avec vous voir le lien entre les deux et découvrir des choses vraiment fabuleuses sur l'acte de notre Seigneur et de comment par cet acte nous pouvons voir sa signature dans notre ADN.

III. Lien entre l'ADN et l'œuvre de la Croix

En examinant l'ADN et l'œuvre de la croix, il est fascinant de constater qu'il existe des parallèles puissants qui peuvent illustrer la transformation spirituelle opérée par le Seigneur Jésus. Voici comment l'ADN peut être lié à l'œuvre de la croix :

i. Le péché comme mutation dans le code Divin

Comme nous l'avons évoqué partiellement dans l'un des points abordés ; une mutation génétique peut *altérer la fonction d'un organisme et perturber son développement*, le péché agit comme une *"mutation spirituelle"*. Il a modifié la relation originelle entre l'homme et Dieu, brisant le "code" divin parfait. Le péché a entraîné une altération du *design spirituel de l'humanité, amenant l'homme à la mort physique et spirituelle. Romains 3 :23 « Car tous ont péché et n'atteignent pas la gloire de Dieu »* Le péché a conduit à une déviation du plan parfait de Dieu pour l'humanité.

Lorsque nous lisons la Bible dans son commencement c'est-à-dire dans le livre de Genèse, nous voyons que Dieu avait créé un endroit parfait où l'homme devait vivre en paix et en communion avec Lui. C'était ça le plan de Dieu, mais le péché est venu comme un gène cancéreux et a affecté tout ; car en péchant, l'homme n'était pas déchu seul, non ! Même les animaux, les bêtes, la création a été déchu avec lui, au point où nous voyons certains animaux avoir le même comportement que l'homme même en ce qui concerne la sexualité aujourd'hui.

Il y a des personnes qui ignorent qu'il y a des animaux homosexuels et bisexuels dans ce monde, pas que le Seigneur les a créés ainsi ; mais à cause du péché qui a altéré le code génétique de l'humanité. Voilà pourquoi les Ecritures nous disent que même la **création attend avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu (Romains 8 :19)** elle aussi soupire après une délivrance, raison pour laquelle à la fin de toute chose ; la Bible dit qu'il y aura un nouvelle Terre et des nouveaux cieux.

ii. Le Sacrifice du Seigneur Jésus comme correction du code

Tout comme un scientifique peut réparer un gène défectueux par des techniques comme la thérapie génique, le Seigneur Jésus, à travers Sa mort sur la croix, a corrigé la "mutation" du péché. Son sacrifice a rétabli **l'intégrité du code spirituel de l'humanité**, permettant à l'homme de recevoir une nouvelle **"identité" spirituelle en Lui**. Par Sa crucifixion, **Il a payé le prix de l'anomalie créée par le péché**.

1 Pierre 2 :24 « **Lui qui a lui-même porté nos péchés dans son corps sur le bois, afin qu'étant mort au péché, nous vivons pour la justice. Lui dont la meurtrissure vous a guéris** » le Seigneur Jésus a pris sur Lui le poids du péché, réparant le "code spirituel" de l'humanité. Lui qui, étant Dieu avec Sa sainteté ; a accepté de porter le péché de l'humanité, altérant Lui-même son code génétique afin que comme un docteur, le Père prenne ses gènes pour l'implanter à l'humanité ; raison pour laquelle à la croix le Seigneur a crié : « **Père ! Père ! Pourquoi m'es-tu abandonné ?** » c'est parce que le Seigneur sentait que le gène qui compose son code génétique venait de Lui être enlevé pour que le Père le redonne à nouveau à l'humanité.

Pour être encore plus explicite, prenons l'exemple de deux personnes dont l'une a des reins défectueux et l'autre possède des reins en bon état. Celle qui a des reins en bon état accepte volontairement d'offrir ses deux reins au malade afin que ce dernier soit sauvé par l'implantation. La personne qui reçoit les reins sera sauvée alors que celle qui donne ne vivra pas longtemps, raison pour laquelle, à la croix ; lorsque le Seigneur a porté sur Lui le péché n'a pas duré longtemps au point où les gens étaient étonnés qu'Il meurt aussi vite. Cette histoire révèle l'immense sacrifice que le Seigneur a fait pour que nous vivions, Il a donné tout ce qu'Il avait afin que nous retrouvions notre position auprès du Père (**Esaië 53 :5**)

iii. La résurrection et la nouvelle création : un code Divin réinitialisé

La résurrection de notre Seigneur Jésus représente **la restauration complète de l'humanité, une nouvelle création**. À travers Sa résurrection, le Seigneur Jésus offre à l'humanité **un nouveau commencement**, comme un code génétique "réinitialisé" qui permet de vivre éternellement. Ceux qui sont en Christ sont "nouvelle créature", comme si leur ADN spirituel avait été purifié et régénéré (**2 Corinthiens 5 :17**). La rédemption de notre Seigneur et Sauveur Jésus offre une transformation spirituelle, un nouveau commencement.

Quand le Seigneur nous dit qu'Il est le Commencement, cela ne veut pas seulement dire qu'Il est Celui qui a été avant le commencement, mais aussi Il est le commencement d'une nouvelle race des hommes, raison pour laquelle Il dit que ***tout celui qui croit en Lui est né de Dieu (Jean 1 :12)***, Il est Celui qui est venu dans le monde pour transformer la race humaine ; en introduisant une nouvelle des êtres humains, la race qu'on appelle ***les habitants du ciel***. Les habitants du ciel ne désignent pas seulement les anges ou les étoiles mais aussi tous ceux qui sont en Christ, ils sont maintenant ***assis avec Christ dans les lieux célestes à la droite du Père (Colossiens 3 :1)***.

iv. **L'ADN Spirituel : Le sceau de la Rédemption**

Tout comme l'ADN porte l'information unique et inaltérable d'un individu, l'œuvre de la croix "inscrit" sur les croyants (chrétiens) un sceau divin. Le Saint-Esprit, qui habite dans les chrétiens, devient un ***"code divin" qui les transforme et les guide dans leur vie chrétienne***. Ce sceau est une marque d'appartenance et de rédemption, tout comme l'ADN marque l'identité biologique d'un individu.

Éphésiens 1 :13-14 « En qui vous êtes aussi, après avoir entendu la parole de la vérité, l'Évangile de votre salut, en lui vous avez cru et vous a été marqués du sceau du Saint Esprit de la promesse, lequel est le gage de notre héritage pour la rédemption de ceux qu'il s'est acquis pour la louange de sa gloire » Le Saint-Esprit marque les croyants, les régénérant spirituellement.

Le Seigneur Jésus par sa mort a donné au monde un nouveau gène qui est le Saint Esprit afin que Ce dernier puisse éradiquer le problème de l'altération génétique. Ainsi, lorsque le Saint Esprit fait son entrée dans la vie d'un être humain, Il change complètement cette personne au point où même les personnes qui le connaissait se pose des questions pour savoir ce qui s'est passé en elle. Le Saint Esprit nous redonne nos gènes au point où les hommes au temps des apôtres les ont surnommés ***les hommes qui bouleversent la terre (Actes 17 :6)***.

CONCLUSION : L'ADN, un code de vie et l'œuvre de la Croix, une transformation Divine

En résumé, tout comme l'ADN est le code fondamental qui détermine la vie biologique et l'identité d'un individu, l'œuvre de la croix représente un code spirituel qui transforme et régénère l'humanité. Le péché, en tant que "mutation" dans le plan divin, a été corrigé par le sacrifice de notre Seigneur Jésus à la croix, rétablissant ainsi une relation correcte avec Dieu. À travers la résurrection, l'humanité reçoit un nouveau commencement, une nouvelle "identité spirituelle" qui est symbolisée par le sceau du Saint-Esprit.

Le Seigneur Jésus, en prenant sur Lui les péchés de l'humanité, a rétabli le code originel de Dieu, offrant ainsi une vie nouvelle et éternelle à tous ceux qui croient en Lui. L'ADN, cette molécule de vie, trouve ainsi une parallèle avec l'œuvre rédemptrice de notre Puissant Rédempteur Jésus Christ, nous montrant que Dieu, dans Sa sagesse infinie, a inscrit l'empreinte de la rédemption même dans les fondements biologiques de l'existence.

ANNEXES

Comme nous l'avons dit tout au long de notre développement, nous allons aller plus loin et établir une relation entre le nom de Dieu révélé dans la Bible c'est-à-dire YHWH et l'ADN pour nous aider à mieux comprendre que l'ADN est vraiment une partie de Dieu en l'homme. Ce que nous dit Genèse sur l'effet que le Seigneur pour créer l'homme a soufflé sur ce dernier n'est pas qu'une information ; mais plutôt une clé qui va nous aider à comprendre que ce qui fait et fera la différence entre l'être humain et les autres créatures, c'est Dieu Lui-même dans l'homme et l'homme dans Dieu.

En étudiant l'ADN, nous comprenons non seulement que l'être humain est en même temps humain et divin, mais aussi que notre Dieu est Divin et Humain. Je sais que pour certaines personnes ça peut paraître choquant de voir qu'on parle de Dieu comme Divin et Humain ; mais laissez-moi vous dire que notre Dieu a toujours été Divin et Humain depuis l'éternité.

Celui que nous appelons Christ, est la personne dans la Divinité qui représente l'humanité de Dieu, c'est sur Lui que le Père et l'Esprit se sont basé pour créer l'homme ; voilà pourquoi Il est le proche parent de l'homme, ainsi à cause de la loi du rachat, Il devait nécessairement venir dans le monde afin d'exercer ce droit pour nous racheter. Le proche parent de l'homme n'est pas d'abord les membres de sa famille ou ses parents mais Christ, l'humanité dans la Divinité, et nous allons faire une parallèle claire entre le fait que les bases de l'ADN sont disposées de la manière suivante : A-T et C-G avec le nom YHWH afin de démontrer que l'ADN n'est pas seulement physique mais aussi Divin.

Alors, pour se faire ; nous allons explorer chaque base de l'ADN (A, T, C, G) en les associant aux lettres hébraïques correspondantes (selon leur translittération), puis en examinant :

- Leur lettre hébraïque équivalente
- La valeur numérique (guematria)
- Leur signification symbolique

L'hébreu est une langue merveilleuse ! Bon plusieurs qui ne s'intéresse pas vraiment à ça passeront à côté de beaucoup de richesses cachées dans la parole de Dieu. A force d'avoir plusieurs versions françaises de la Bible, nous oublions que la Bible à la base n'est pas écrite en français mais en hébreu, un peu d'araméen et en grec.

Le problème avec une traduction est que parfois elle peut aller hors contexte ou diminuer le sens d'une phrase ou d'un mot, car chaque langue est riche mais en voulant la traduire, nous pouvons passer à côté des richesses cachées. L'hébreu est très riche, surtout lorsqu'il s'agit de la Bible, raison pour laquelle ; il y a des révélations que nous aurons que si et seulement si nous remontons à l'origine c'est-à-dire dans la langue originelle avec laquelle la Bible a été écrite. A plusieurs reprises, le Seigneur disait aux pharisiens, aux sadducéens et au peuple une phrase ; et elle était : « **au commencement, il n'en était pas ainsi...** » le Seigneur nous fait comprendre que pour mieux comprendre une chose ou le sens d'une chose ; il faut toujours remonter à l'origine de la chose pour comprendre le sens premier et ainsi découvrir ses richesses et avoir une meilleure compréhension ; et c'est ce que nous allons maintenant faire avec A-T, C-G et YHWH.

A (Adénine) correspondance de “ Aleph (א) ”

Guematria : 1

Symbole : Dieu, unité, commencement

Sens : Aleph représente l'origine, le souffle divin, le "Un" invisible qui soutient tout. C'est la lettre silencieuse mais porteuse de puissance. Comme nous le savons, notre Seigneur est le **Commencement**, en hébreu c'est Aleph. A est la première lettre dans tous les alphabets qui existe même s'il change d'appellation ou de forme, il reste la première lettre.

T (Thymine) correspondance de “ Tav (ת) ”

Guematria : 400

Symbole : Marque, sceau, fin

Sens : Tav est la dernière lettre de l'alphabet hébreu. Elle symbolise la complétude, l'accomplissement et le sceau de Dieu (**Ézéchiel 9 :4**). Quand le Seigneur dit qu'Il est la Fin, cela veut dire qu'Il est le Tav, le Sceau que les enfants d'Israël avaient mis sur les poteaux et linteaux de leur maison afin d'échapper à la mort et la destruction. Parler de Christ en tant que **Fin** ne veut pas seulement dire qu'Il est Celui par qui tout termine ; mais également qu'Il est la Marque de Dieu, le sceau que Dieu sur ceux qui Lui appartient afin de leur faire échapper à la mort éternelle et à la destruction.

Quand la Bible nous parle de Cain dans **Genèse 4 :15**, elle raconte comment le Seigneur Dieu avait marqué ce dernier d'un **signe**. En hébreu, le mot utilisé est **'owth** (oth) qui signifie : **signe, marque distinctive, bannière, souvenir, signe miraculeux, témoignage, enseigne, étendard, miracle, preuve...** c'est pour nous montrer et révéler une réalité sur le mystère du rachat ; car la première personne à avoir expérimenté le salut c'est Cain. Pourquoi je dis que Cain est la première personne qui a vécu et expérimenté le salut ?

Quand on regarde les différentes significations du mot qui a été utilisé pour parler du signe, elles décrivent la personne de Christ ; car Christ est :

- **La Marque distinctive** que le Père nous a donnée, raison pour laquelle tous ceux qui croient en Lui sont scellés par le Père au travers l'Esprit (**Ephésiens 1 :13**)
- **La bannière** de ceux qui se confient en Lui (**Exode 17 :15**)
- **Le souvenir du Père**, car quand on parle du livre des souvenirs que Dieu a pour se souvenir et faire du bien aux hommes, c'est Christ ce livre, parce que Christ est Celui par qui le Père passe pour répondre aux besoins des hommes ; voilà pourquoi Il ne cesse d'intercéder en faveur de nous et l'humanité entière auprès du Père (**Ps 65 :2**)
- **Le signe miraculeux** : il n'y a aucun autre signe miraculeux que le Père a donné qui est comparable à celui de la venue de Son Fils. Nous connaissons tous le passage qui parle de la **vierge qui enfant un Fils** (**Ésaïe 7 :14**). Il n'y a pas de plus grand signe miraculeux que cela, car depuis que l'humanité a été créée ; aucune personne n'est née de la même manière que le Fils de Dieu.

- **Témoignage** : Christ est le Témoin Fidèle du Père pour l'humanité mais aussi un Témoin des hommes auprès du Père. Ce qui fait de Lui un Parfait Médiateur, car son témoignage est Vrai. Il est un témoignage que l'Amour de Dieu n'a point de limite, ni de hauteur, ni de largeur, ni commencement et ni fin. Le Père nous aime infiniment et comme témoignage de cet amour, Il nous a donné son Fils (**Jean 3 :16**)

Nous voyons que le signe que Cain reçu n'était autre que Christ, car cette histoire de Cain nous révèle le plan du salut que le Père avait pour ceux qui méritaient la destruction et la mort à cause du péché et du meurtre. L'une des choses que le Seigneur nous a révélé sur le diable est que ce dernier a été **meurtrier dès le commencement (Jean 8 :44)**, Cain n'est pas le premier meurtrier mais il est le premier meurtrier à avoir été racheté par Dieu.

Le Seigneur était en train de nous faire comprendre et réaliser que l'humanité était vouée à la destruction et a erré çà et là à cause du péché, mais qu'il arrivera un moment où les hommes allaient être marqués d'un signe, d'un sceau qui allait le rendre intouchables comme nous le montre **Apocalypse 7 :4**. Ainsi, nous pouvons voir le plan du salut déjà dès Genèse et cela montre déjà à partir de l'ADN que le Seigneur avait comme mis un code qui ferait que l'homme soit compatible au salut.

C (Cytosine) correspondance de “ Kaf (ק / כ) ”

Guematria : 20

Symbole : Paume de la main, capacité de contenir ou de façonner

Sens : Kaf évoque la main qui forme, qui bénit, ou qui couvre. C'est la puissance contenue, une main façonnant la matière. Ceci nous rappelle **Genèse 2 :7** où la Bible nous raconte comment Dieu façonna l'homme à partir de la poussière de la Terre. Et plus tard dans **Esaïe 64 :8** où la Bible une fois que plus nous révèle que nous sommes l'ouvrage de ses mains.

La Cytosine dans le corps humain est la preuve que Dieu a façonné l'homme de ses propres mains, raison pour laquelle l'homme aussi possède des mains qui lui permet de façonner des choses à son tour ; car il est vraiment fait à l'image et selon la ressemblance de son Créateur.

G (Guanine) correspondance de “Guimel (ג) ”

Guematria : 3

Symbole : Chameau, progression, transmission

Sens : Guimel représente le mouvement, celui qui va vers l'autre pour donner. Il symbolise la grâce, la générosité, le pont entre celui qui a et celui qui n'a pas. C'est merveilleux ! en étudiant l'ADN nous nous rendons compte que c'est toute une prophétie que le Seigneur avait caché dès le commencement. Et la prophétie dit qu'il viendra un temps **où le Seigneur viendra vers nous afin de nous donner ce que nous avons perdu, car Il a ce que nous n'avons plus !** c'est tellement extraordinaire de voir que même dans notre ADN, il y a la loi de et les prophéties de Dieu.

Voici une petite synthèse symbolique de l'ADN (A-T et C-G) :

Aleph–Tav qui signifie de *l'origine à la fin, l'alpha et l'oméga* comme dans "Je suis l'Aleph et le Tav" qui est une présentation que le Seigneur Lui-même fait de Sa personne parlant à Jean dans *Apocalypse 1 :8*. Dans notre ADN, le Seigneur s'est inscrit Lui-même sous forme une signature laissé par un programmeur ou un développeur pour que le programme sache reconnaître son propriétaire. C'est parce que le Seigneur est Celui qui a conçu le système du corps humain ; Il connaît toutes les failles et peut les réparer d'une manière propre, de même qu'un programmeur peut détourner ou contourner son propre système ou programme ; notre Seigneur peut nous guérir par des moyens non conventionnels car Il peut directement accéder à la source pour réparer l'anomalie.

Kaf–Guimel peut être pris ou compris comme *une main qui donne, façonne, transmet*, or nous connaissons tous Celui qui a dit à Jérémie le prophète : « *Ne suis-je pas capable d'agir envers vous comme ce potier, maison d'Israël ? Voici, comme l'argile est dans la main d'un potier, ainsi vous êtes dans ma main, maison d'Israël* » (*Jérémie 18 :6*). C'est précisément parce que nous sommes comme l'argile dans sa main qu'aujourd'hui nous pouvons être informe et vide mais après un temps passé dans ses merveilleuses et puissantes mains que nous pouvons avoir une forme devant les hommes.

Tout cela suggère que même à un niveau biologique, le message de l'ADN pourrait être perçu symboliquement comme : *“Le souffle divin façonne la vie, du commencement à son accomplissement, pour la transmettre avec grâce ”* ou encore *“ Du souffle divin (Aleph) procède une vie avec un but (Tav), façonnée par Sa main (Kaf) et portée par la grâce (Guimel) ”* ce qui fait que nous pourrions presque voir l'ADN comme un langage sacré, porteur d'un message céleste : *“ Tu es voulu, formé, appelé et béni ”* en d'autres termes c'est ce que le Seigneur fait comprendre à Jérémie en lui disant qu'avant sa naissance Il le connaissait et l'avait déjà établi prophète des nations.

La venue de chaque enfant prévue ou pas entre dans le projet de Dieu car chaque vie sur Terre a une destinée, un but qu'elle doit atteindre en conformité avec la volonté de Dieu soit pour apporter des solutions aux problèmes sociaux, politiques, économiques ou encore spirituels. C'est ainsi que nous voyons les personnes comme **Joseph**, fils de Jacob qui a résolu en son temps le problème de la famine mondiale ; **Moïse** qui fut le libérateur de toute une nation ; **Gédéon** qui libéra le peuple de l'idolâtrie...jusqu'à **Christ** qui a libéré toute l'humanité de la condamnation et de la mort éternelle. En lisant la Bible, nous voyons et constatons que chaque personne a une destinée sur Terre et cela ne relève pas d'un hasard.

Maintenant nous allons plonger plus profondément dans la symbolique des lettres hébraïques et comment elles se relient à la nature spirituelle de l'ADN et à la personne de Dieu.

Le Nom de Dieu – YHWH (יהוה)

YHWH, le nom sacré de Dieu, est fondamental dans la spiritualité biblique et est vu comme un modèle qui résonne avec la structure de l'ADN, car chaque lettre de YHWH a une symbolique profonde qui va éclairer notre compréhension de la relation entre Dieu et l'humanité, et pourrait potentiellement être mise en parallèle avec le fonctionnement de la vie elle-même.

i. Yod (י) : Le Souffle Divin et le Commencement

Guematria : 10

Symbole : Main, pouvoir, commencement

Sens : Yod est la lettre de *l'initiation* ou du *commencement* et quand on parle de l'initiation ; plusieurs personnes deviennent septiques et méfiantes, alors que l'initiation peut dire beaucoup de choses comme *une connaissance préliminaire d'une chose, amorçage d'un processus* ; en bref, c'est le début de quelque chose ; raison pour laquelle la première lettre du Nom de Dieu commence par un Yod qui symbolise le commencement.

C'est la première lettre du nom de Dieu comme nous l'avons déjà dit, représentant Son pouvoir créateur. Yod est *une petite lettre mais en elle réside une puissance infinie*.

Maintenant voyons son équivalent biologique pour comprendre le parallélisme entre les deux, car cela peut être comparé à *la réplication de l'ADN*, où chaque *cellule porte l'information du commencement, la source de la vie*, tout comme le souffle divin qui a insufflé la vie dans le corps humain (*Genèse 2 :7*). Aujourd'hui la médecine a connu une évolution gigantesque au point où on peut à partir de l'ADN remonté de millier d'année pour connaître l'ancêtre d'une personne et savoir même où ce dernier a vécu. Tout cela est possible car l'ADN garde les informations du départ, de l'origine et le perpétue au fil du temps.

ii. Hé (ה) : La Présence et la Révélation

Guematria : 5

Symbole : Fenêtre, présence divine

Sens : Hé représente *l'expression, la révélation de Dieu dans le monde*, raison pour laquelle pour se révéler à l'humanité ; notre Seigneur nous a laissé les 5 ministères de la Parole pour aider les chrétiens à atteindre par la connaissance, la stature parfaite de Christ afin d'être comme Lui.

Hé est associée à *l'air et au souffle de Dieu qui se révèle à l'humanité* et dans ce sens nous pouvons le considérer aussi comme une autre image The Holy Ghost, de la personne du Saint Esprit qui est la *Parole de Dieu faite Vent* ; car le Seigneur Lui est *la Parole de Dieu faite chair*, et les deux sont venus pour donner à l'humanité la révélation du Père et du Fils ; or dans *Jean 17 :3*, le Seigneur nous fait comprendre que la vie éternelle n'est pas une chose mais plutôt *une connaissance basée sur la révélation qui est le Père et qui est le Fils*.

C'est *une ouverture pour voir et expérimenter la divinité*. Cette image nous la retrouvons encore dans *Genèse 8* où Noé ouvrit la fenêtre par laquelle il lâcha le corbeau qui était l'image de la *loi de Moïse* qui devait venir avant et ensuite Noé lâcha la colombe qui est l'image du Saint Esprit qui allait donner au Messie de venir avec *la grâce et la vérité* ; cela que la Bible nous dit dans *Jean 1 :17* quand elle dit : « *Car la loi a été donnée par le moyen de Moïse, ma grâce et la vérité sont venues par le moyen de Jésus Christ* ».

Quel est son équivalent biologique ? Cela pourrait être vu comme *le mécanisme d'expression génétique* c'est-à-dire la façon dont *l'information est lue et exprimée dans la cellule*, tout comme la révélation de Dieu dans la vie humaine (*Exode 3 :14 : "Je suis celui qui suis" la révélation divine à Moïse*). Il ne suffit pas d'avoir les informations génétiques d'une personne, mais pour comprendre son fonctionnement ou ce qui est caché ; il faut faire une lecture c'est-à-dire *arriver à comprendre les résultats que nous donne l'ADN*. Sans la lecture, nous aurons juste une belle image de l'ADN sans information et ce cas l'ADN sera une donnée et non une information.

La différence entre une donnée et une information est qu'une donnée est considérée comme *la matière première* et l'information est vue comme *le résultat après le traitement*. De même, pour beaucoup de chrétiens ; la Bible reste au niveau d'une donnée parce qu'elles n'ont pas la capacité de s'asseoir pour méditer afin de comprendre, de tirer des sagesses, de recevoir des révélations ou de se laisser transformer par la parole. Et pour d'autres chrétiens, la Bible n'est pas qu'une donnée mais une information c'est-à-dire qu'en lisant leur Bible ; ils comprennent les données qui y sont écrites, bénéficiant ainsi des privilèges que les autres n'ont pas.

Colossiens 3 :10 « Et ayant revêtu le nouveau (l'homme intérieur), qui se renouvelle dans la connaissance précise et correcte, selon l'image de celui qui l'a créé » la connaissance dont on parle ici qui renouvelle notre homme intérieur n'est pas les données brutes qu'on trouve dans la Bible, mais plutôt la compréhension de ce qui est écrit.

iii. Vav (v) : Le Pont ou la Connexion

Guematria : 6

Symbole : Crochet, clou, connexion, lien

Sens : Vav est un connecteur. Il symbolise le lien entre *le ciel et la terre*, l'union entre Dieu et l'humanité ; raison pour laquelle dans ses significations, Vav symbolise aussi *le crochet* ou *clou* faisant référence à *la connexion qu'il aura entre Dieu et les hommes lorsque le Fils allait être cloué à la Croix* raison pour laquelle ; dans le contexte spirituel, cela représente *l'alliance entre Dieu et Son peuple*, ainsi que la continuité.

Quant à son équivalent biologique, le rôle de Vav pourrait être comparé aux *ponts de liaison dans l'ADN qui connectent les différentes séquences génétiques*, permettant à l'information génétique de se transmettre de *manière ordonnée et cohérente*, tout comme Dieu lie l'humanité à Sa volonté divine.

Dieu a toujours voulu que l'homme connaisse Sa volonté afin de s'y conformer mais le problème majeur que le Seigneur Dieu rencontrait était le péché ; cette anomalie qui empêche les informations de circuler et d'être transmises en toute sécurité. D'où la nécessité d'envoyer le Fils afin que ce Dernier en donnant au monde l'Esprit, l'humanité a maintenant de nouveau droit de recevoir les informations que le Seigneur Dieu transmet comme nous le dit *Hébreux 1 :1-2 « Dieu ayant autrefois parlé aux pères, à plusieurs reprises et de plusieurs manières par les prophètes, nous a parlé en ces derniers jours par le Fils, qu'il a établi héritier de toutes choses, par le moyen duquel aussi il a fait les âges »*

iv. Hé (ה) : La Répétition de la Révélation

Comme la deuxième Hé dans YHWH, cette lettre rappelle que *la révélation divine se répète et se renouvelle constamment*. Dans l'ADN, ce pourrait être comparé à *la réplication de l'information génétique, où chaque cellule reçoit une copie fidèle de l'information vitale*.

Ce qui est formidable avec la copie de l'ADN est que la copie ressemble à 100% à l'originale, sans une dégradation d'informations. Souvent avec la pratique que les humains appellent *la transmission de bouche à l'oreille*, plus l'information circule, plus elle perd son sens original ; mais ce n'est pas le cas avec l'ADN.

Pour une petite synthèse sur le Nom de Dieu, nous pouvons avoir : *" YHWH, le Souffle (Yod) qui initie la vie, Se révèle (Hé) à travers le monde, Connecte (Vav) tout ce qui existe, et renouvelle (Hé) cette révélation constamment."* Et c'est parce que cette révélation est constante que le Seigneur nous dit de demander *le pain quotidien au Père* ; dans l'idée que chaque jour nous devons ajouter un lot de connaissance sur la Personne de Jésus Christ qui est *le Pain de Vie descendu auprès du Père*.

Le Seigneur parlant avec les juifs leur a dit que leurs pères avaient mangés la manne et ils étaient mort ; mais que celui qui mange son corps ne mourra pas. La manne est une image de la loi qui, malgré son observation ne sauvait pas contrairement à la grâce qui est l'image du salut, car le salut nous fait entrer dans une vie éternelle.

Tout comme l'ADN *transmet et conserve l'information nécessaire à la vie*, le nom de Dieu transmet aussi *la vérité fondamentale de la création et de l'existence*. Chaque cellule de notre corps porte cette information, tout comme chaque croyant porte la connaissance de Dieu dans son cœur et son esprit. L'ADN devient ainsi un moyen de compréhension spirituelle, *une sorte de livre de vie inscrit en nous*.

v. Les lettres et leur relation avec l'ADN

Les lettres de YHWH, associées aux lettres de l'ADN (A-T-C-G), montrent que le code de la vie, qu'il soit biologique ou spirituel, **repose sur un ordre divin**. Le souffle de Dieu qui crée la vie est inscrit dans chaque cellule, chaque gène, chaque fibre de notre être, et le plan divin se manifeste dans la structure même de l'ADN.

Cela doit ouvrir une réflexion profonde en nous : si l'ADN peut être vu comme le code de la vie, alors peut-être que le nom de Dieu, inscrit dans chaque cellule, est une invitation à comprendre plus profondément le plan divin et à marcher dans la lumière de cette connaissance.

CONCLUSION

Au cœur même de la création, l'ADN porte les empreintes d'une sagesse divine insondable. Chaque base : Adénine, Thymine, Cytosine et Guanine, s'assemble avec une précision qui reflète une intelligence créatrice. Certains y discernent un écho du Nom de YHWH, l'Être Éternel, inscrit dans le langage même de la vie.

Ce Nom, formé des lettres hébraïques Yod (י), Hé (ה), Vav (ו), Hé (ה), est perçu par les sages comme un souffle sacré, une pulsation divine. Or, la lettre Vav, qui signifie aussi "clou" en hébreu, se retrouve en plein centre du Nom, comme une prophétie cachée du clou planté sur la Croix, où le Verbe incarné (Parole faite chair = Jésus Christ) a scellé l'alliance entre le ciel et la terre.

Ainsi, à la lumière de la Croix, le mystère de l'ADN devient plus qu'un code biologique : il témoigne **d'un dessein, d'une signature divine, et d'un sacrifice inscrit depuis la fondation du monde**. Ce lien entre le Nom ineffable et la Croix révèle que la vie elle-même jusque dans sa structure moléculaire est marquée par l'amour rédempteur de Dieu.

Que dire de plus ? je pense que nous avons suffisamment fait le tour au tour de la question pour en rajouter. Le but de ce livre est de pousser les chrétiens à apprendre la science, pas pour devenir des être logiques sans la foi ; mais pour les aider à connaître profondément le Seigneur par tous les moyens possibles qu'Il a mis à notre disposition pour ; notamment les sciences et nous pensons que ceci suscitera un intérêt nouveau pour les chrétiens à aimer la lecture, non seulement de la Bible mais aussi la documentation sur les découvertes scientifiques (physique, chimie, métaphysique, biologie, botanique,...) et à aimer se cultiver pour la gloire de Dieu.

Votre frère en Christ, Japht Matina

Un amoureux de Jésus Christ et un passionné de la science

0974446837